

# *Cuba y Dominicana celebran hoy el vigésimo aniversario del restablecimiento de relaciones diplomáticas*

---



Santo Domingo 16 abr (RHC) República Dominicana y Cuba celebran este lunes el aniversario 20 del restablecimiento de las relaciones bilaterales con la voluntad de ambas partes de acrecentar estos vínculos y llevarlos al nivel más alto posible.

Desde el pasado 10 de abril un Plan de Actividades elaborado por la Embajada de Cuba para conmemorar la fecha se desarrolla con éxito y este lunes se efectuará una visita al parque y museo Máximo Gómez, ubicado en Baní, provincia Peravia, refiere Prensa Latina.

Allí se encuentra la tarja colocada por el Líder Histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, durante su visita al lugar en el año 1998, momento que marca el restablecimiento de los vínculos entre los dos países.

La visita a Baní incluye un recorrido por el Politécnico que lleva el nombre del Generalísimo, el cual fue donado por Fidel Castro e inaugurado el 6 de abril de 2017 aunque comenzó a funcionar en el 2000.

Esta tarde será el Acto Central por la efeméride en la sede del Ministerio de Relaciones Exteriores de esta nación, donde se espera la presencia del canciller dominicano, Miguel Vargas, ministros, altos funcionarios del gobierno, congresistas, y miembros del Cuerpo Diplomático acreditado aquí. (Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/159954-cuba-y-dominicana-celebran-hoy-el-vigesimo-aniversario-del-restablecimiento-de-relaciones-diplomaticas>



**Radio Habana Cuba**